

# *Cuba aboga por colaboración para el desarrollo educativo de Latinoamérica y el Caribe*

---



**Cuba reitera su compromiso con la cooperación y la colaboración en materia educativa.**

La Habana, 22 feb (RHC) Cuba abogó por la colaboración para el desarrollo educativo de los pueblos de Latinoamérica y el Caribe, durante la Reunión de Ministras y Ministros de Educación de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos (ALBA-TCP), que se celebra de manera virtual.

La titular cubana del sector, Ena Elsa Velázquez, en su perfil oficial en Twitter, se refirió al compromiso del organismo regional con la educación de los pueblos.

"Se desarrolla la Reunión de Ministras y Ministros de Educación del ALBA-TCP. Participan todos los países miembros de esta alianza. Se expusieron las acciones para continuar desarrollando la Educación en nuestros pueblos", tuiteó Velázquez.

Durante su intervención, la ministra cubana de Educación reiteró el compromiso de la mayor de las Antillas con la cooperación y la colaboración en materia educativa con aquellos países que lo necesiten.

Sacha Llorenti, secretario ejecutivo del ALBA-TCP, destacó a través de la propia red social la labor de Cuba para la superación educativa de los pueblos de la región, sobre todo en la formación de profesionales de la salud en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM).

"Más de un millón de personas culminaron su educación básica y se han graduado mil 469 médicas y médicos integrales en la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM)", publicó Llorenti.

En ese sentido, los ministros de Educación de Nicaragua y Bolivia, Miriam Raudez y Adrián Quelca, respectivamente, reconocieron los intercambios desarrollados con Cuba para compartir las experiencias en tiempos de pandemia y el apoyo brindado por la nación caribeña en la erradicación del analfabetismo.

El encuentro virtual tuvo como objetivo principal el establecimiento de estrategias que garanticen el derecho a la educación de los jóvenes en tiempos de pandemia y además los representantes gubernamentales debatieron sobre las ventajas y desventajas de la educación basada en las Tecnologías de la Información y Comunicación.

Al respecto, los debates se centraron en el aprendizaje virtual y el desarrollo de contenidos, la educación para la actualización permanente de los docentes, la educación inclusiva, las escuelas de artes y oficios en los municipios, la educación musical, multilingüe y multicultural.

Cerca de cuatro millones de personas alfabetizadas gracias a diversos programas educativos, y la formación de más de 22 mil médicos integrales comunitarios, entre otras cifras alentadoras, ha logrado el ALBA-TCP, como saldo de la cooperación y solidaridad en la educación pública, dentro de las premisas políticas y sociales del bloque integrador creado en 2004 por los Comandantes Fidel Castro y Hugo Chávez. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/248490-cuba-aboga-por-colaboracion-para-el-desarrollo-educativo-de-latinoamerica-y-el-caribe>



**Radio Habana Cuba**